

CONTENTS

月刊 マスコミ市民
2025年 NOV No. 682

特集 ■ 広がる排外主義 問われる政治の責任

- 労働力不足の日本の経済破綻を加速させる排外主義 田辺 俊介 2
- 問題解決策に見えた参政党の「日本人ファースト」 田辺 俊介 2
- 近代立憲主義の思想が反映されていない参政党新憲法案 清水 雅彦 18
- 日本人ファーストは、都民ファーストやアメリカファーストより危険 清水 雅彦 18
- 政治が作り出した差別排外主義 大椿 ゆうこ 30
- 外国人の暮らしをグリップしている入管庁 大椿 ゆうこ 30
- 差別から犯罪へ移行しつつあるクルド人へのヘイト行為 金 英 功 42
- 政府のさじ加減で生活基盤を奪われる人たち 金 英 功 42
- 岸本聰子杉並区長に聞く
「公共の再生」と「区民との対話」で変わる区政 岸本 聰子 52
- 2025年参議院議員選挙
テレビメディアはどのように伝えたのか
～「放送を語る会」のモニター報告から～ 古川 英一 64

■連載■放送を語る会 談話室191

- 独立行政委員会制度導入を展望して
～連続シンポジウム「NHKと放送メディアのこれから」 小滝 一志 79

■ メディア時評188

- 冤罪を生む背景に「逮捕報道主義」
事件報道は今までいいのか 高野 真光 82

⌚ スポーツ時評93

- 大阪・関西万博、閉幕後が大問題
「ギャンブル依存症」の日本は大丈夫か? 森川 貞夫 84

●拡散する精神／萎縮する表現 (176)

- 知られざる「第四の被曝」(一) 前田 朗 86

【山椒のひとつぶ】

- 偽装結婚で? しんすご (辛淑玉) 88

- ◆編集手帖 90